

Patrick **Stöckli**, à Lausanne;
Valérie et Daniel **Chenevard-Stöckli** et leurs filles, Florence et Chloé,
à Lally;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse, en France,
au Liban et en Espagne,
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur Bruno STÖCKLI

Ancien Consul Général de Suisse

qui s'est endormi paisiblement le mardi 15 juin 2010.

La cérémonie d'adieux aura lieu en l'église catholique Saint-Martin, à Lutry,
le mardi 22 juin, à 14 h 30.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

Domicile de la famille: M. Patrick Stöckli, av. d'Echallens 62, 1004 **Lausanne**.

Des remerciements tout particuliers sont adressés au personnel soignant
de l'Hôpital Le Samaritain à Vevey et de l'EMS La Maison du Pèlerin au
Mont-Pèlerin, pour leur gentillesse et pour la qualité des soins prodigués.

«Seigneur faites de moi un instrument de votre paix.»

Prière dite de Saint François d'Assise

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.